

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul **“Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* dan Kebijakan Dividen terhadap Nilai Perusahaan Manufaktur 2015 - 2017”** skripsi ini merupakan salah satu syarat memperoleh gelar sarjana ekonomi pada Program Studi Akuntansi Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa selama melakukan penelitian tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, dan saran, serta dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya kepada Ibu Dr. Erna Setiany, SE, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan saran, nasihat, waktu, dan semangat serta pengetahuan yang sangat bermanfaat kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan syukur kepada Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Prof Dr. Ngadino Surip, Ms. Selaku Rektor Universitas Mercu Buana
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS., CMA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si. Selaku Ketua program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana

4. Seluruh Dosen dan Staff Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya kepada penulis selama masa perkuliahan.
5. Pihak-pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman, oleh sebab itu penulis mengharapkan saran dan kritik serta masukan dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat untuk menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan ketulusan dan kerendahan hati, penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya, mohon maaf apabila ada kesalahan dalam skripsi ini.



Jakarta, 5 Desember 2019

Penulis,

Nadiya